



Diputados reaccionaron a sentencia de García Luna en EUA

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- En la **Cámara de Diputados** hubo reacciones de la sentencia de Genaro García Luna, los legisladores coincidieron en que ya no queda duda de los vínculos que tuvo. “Lo que sucedió lamentablemente en esta corte, es que en Estados Unidos se enjuició al Estado mexicano como un narco estado en gobiernos que toleraron que había complicidad de la delincuencia organizada”, afirmó **Ricardo Monreal**.

https://drive.google.com/file/d/1p0rzfv_X333JTOEoEmoFAgb7nlnf3kdj/view?usp=sharing